

まつっこ

笠松町立松枝小学校
令和3年度 学校だより
7月20日発行 No.5



いよいよ夏休み！

子供たちが待ちに待った夏休みがやってきました。我々も子供の頃、夏休みがやって来るのを今か今かと待っていたものです。時間を気にせず歩き回った昆虫採集、朝顔やヘチマのお世話に、家族に手伝ってもらいながら作った夏休み工作、子供会で行った川遊びや、家族で行った山登りに海水浴……。毎年、セミの鳴き声や夕立が訪れる度に、夏の楽しい思い出が今でも懐かしく蘇ってきます。

夏は生命や自然のエネルギーを最も感じる季節でもあります。子供にとっての夏休みは、体を休める期間ではなく、成長する期間です。虫やカエルの鳴き声、スイカの味、草の臭い、夏でも冷たい川の水、など、自然を五感で感じながら過ごす体験は、子供たちの豊かな情操や感性を養います。また、楽しいときこそ、人はより前向きになることができます。今年の夏休みは、「夏休みでなければできないこと」「夏休みだから思い切り取り組めること」にぜひチャレンジしてほしいと思います。そして、「自分で決めたことをやりきったと実感できる夏休み」にしてほしいと願っています。

学年によって内容に差はありますが、子供たちは学校で、夏休みの学習や生活について目標と計画を立てました。「自分で決めた」目標や計画を、「自分から」実行し、「自分の力で」やりきる。保護者の皆さんには、そんな姿をできるだけ家族で共有し、見届けていただきたいと思います。子供たちが前向きな気持ちで過ごす夏休みに、ぜひお子さんと過ごす時間を少しでも増やしていただき、家族で子供と共に成長する時間を一緒に楽しんでもらえれば幸いです。

夏休みが終わったら、子供たち全員が元気な顔で登校し、夏休みの頑張りや楽しかった思い出をたくさん話してくれることを楽しみにしています。

夏休みと8・9月の予定

※7/19現在

◇ 夏休み（7月21日～8月24日）

◎8月10日～13日 学校閉校日

◎夏休み中の図書館開館日 ※開館時間9：00～10：00

児童クラブ利用者は10：00～11：00

7/26（月）、28（水）、30（金）、8/2（月）、18（水）、23（月）

8月 25（水）全校朝会（放送）5時間授業 26（木）運動会団色決め 5時間授業

27（金）夏休み作品展（児童のみ）5時間授業 31（火）結団式 委員会

9月 2（木）健康タイム（防災・水害） 3（金）朝読書の会（変更の場合もあります）

4（土）5（日）羽島郡科学作品・課題作品展

8（水）15（水）22（水）太鼓・エイサー指導（6年生）

24（金）運動会準備 25（土）運動会 26（日）運動会予備日 27（月）振替休業日

<学校運営協議会・ふれあいたい役員会を開催しました>

コミュニティスクールである本校は、学校運営協議会の委員の皆様からご意見をいただきながら学校運営を進めています。今年度、第1回目の会議を7月8日に開催しました。会長の栗本 幹雄様をはじめ、運営委員の皆様が「地域とともにある学校」という理念のもと、子どもたちの幸せと成長を願ってお力添えいただけることを大変心強くありがたく感じました。また、7月14日には第1回目のふれあいたい役員会を開催しました。毎日、子どもたちの登下校の安全を見守ってくださる「ふれあいたい」の皆様、いつもありがとうございます。子どもの安全を第一に考えていただいていることに心から感謝申し上げます。

あたたかい地域の中で子どもたちは育っていきます。夏休み中も、ご無理のない範囲で子どもたちの成長を見守っていただきますようお願いいたします。

■運動会について

令和3年度の運動会は、新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮した上で、現在のところ次のように行う予定です。

◇日時 9月25日（土）午前8時30分より（午前中で終了。お弁当なし）

雨天順延 振替休業日 9月27日（月）※テント設営は24日（金）を予定

◇内容 各学年2種目ずつの競技または演技 開閉会式を簡略化する

応援合戦は行わない（ただし応援リーダーは選出し、競技の応援をリードする）

◇感染防止対策

児童席の間隔を広げて座る。来賓やお年寄りを招待せず、来賓席、敬老席をつくらない。

※ 保護者の参観（参観の有無、各家庭の参加人数や参加方法等）については、感染状況等をふまえて今後決めていきます。何卒ご理解をお願いいたします。

■「こどものすがた」について

5月の学校だよりでお伝えしました通り、学期末にお渡しする「こどものすがた」（通知表）には、担任の所見欄はございません。お子様の学習や生活の様子につきましては、今後も懇談等でお伝えするように努めてまいります。

■タブレットの活用について

各学年夏休みの宿題として「タブレットドリル」が出ております。また、担任からタブレットアプリのTeams（チームズ）で連絡も入れる予定です。休み中であっても家庭と学校、子どもと担任、学級の子どもの同士がつながるツールとして活用できたらと思います。オンライン授業参観に代わって、タブレットを利用して授業の動画を期間限定で公開することも夏休み後に計画しています。（まずは2年生、1年生から。）どうか夏休み中も、ご家庭でタブレットを有効にご活用ください。

■（PTAよりお知らせ）9/4 資源回収中止のため、校舎北側に設置の回収袋をご利用ください

7月のPTA運営委員会で、年度当初9月4日（土）に予定していた資源回収を中止することが決まりました。5月に引き続き、事前にご準備いただいていた皆様には申し訳ございませんが、コロナ感染の状況が見通せないための決定にご理解をお願いいたします。なお、校舎北側の東（職員駐車場の奥）に資源回収袋を常時設置しております。紙類、アルミ缶、ダンボール紙など、種類に分けてお入れください。資源の重量によって町からいただく奨励金は、PTAの運営資金として子どもたちのために使わせていただく予定です。ぜひご近所の皆様にもご紹介をお願いいたします。